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建議耀興道耀華樓巴士站通往西灣河街樓梯旁 
加設自動手扶電梯 

 
 耀東邨及東駿苑的長幼人口根據 2021 年數據是 7 302。居民每天

需要使用一條 463 級的樓梯步行 13 分鐘到達西灣河。而這條樓梯的梯級

較窄，未能讓整對腳板踏在梯級上，對一些市民存在一定程度的危險。 
 
2. 我們一直收到居民反映，指希望有條手扶電梯直達西灣河，方便

居民出入。而事實上，耀東邨及東駿苑居民有不少的學生都在西灣河附近

的中、小學及幼稚園上學，如能興建一條手扶電梯直達西灣河的話，確實

對居民出入方便得多。 
 
3. 人民對美好生活的嚮往是我們共同努力的目標。政府對完善社區

社設亦是責無旁貸。 
 
4. 運輸署的抱負是為市民提供世界上最優良的運輸系統，以安全、

可靠、高效率、環保及令使用者與營辦商同感滿意為尚。根據運輸署的經

驗在港島半山也有自動手扶梯系統。而路政署的抱負是發展及保養道路

網、計劃及實施鐵路發展，達致世界先進水平。在寶馬山亦有相關的行人

工程。 
 
5. 由此可見，耀東邨及東駿苑的居民生活是可以得到改善，讓他們

出入更為便利。我們現在請求政府部門可以跨部門合作，讓市民有獲得感

及幸福感。 
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